OEM en Linea

El Sol de Cuernavaca

Nuestra Portada

Busca Garrigós financiar deuda

Sondeo ¿Hay condiciones

en el país?

Sí

Nο No lo sé

votai

para sacar pronto

una reforma laboral

No me interesa





ANÚNCIESE AQUÍ

MÁS DE 7 MILLONES DE VISITANTES ÚNICOS AL MES



(abc) EN VIVO

 Quiénes somos Contáctanos Nuestros periódicos Búsqueda de Google Web www.oem.com.mx Cuernavaca Morelos Morelos Luchan por preservar los recursos naturales Policía *Consejo de Pueblos no declinará en sus demandas México El Sol de Cuernay aca Migración 16 de marzo de 2011 Internacional Angelina Albarrán Morales Finanzas Puente de Ixtla, Morelos.- El Consejo de Pueblos no ha declinado en sus demandas por la Opinión preservación de los recursos naturales, manifestó Saúl Roque González de la comunidad de Salud . Xoxocotla, del municipio de Puente de Ixtla. **ESTO** Deporte Local A cuatro años del Movimiento de los 13 pueblos, y la suspensión y ruptura de las mesas de diálogo con el gobierno estatal, tras los violentos hechos que se registraron en la comunidad Espectáculos de Xoxocotla, contra el Movimiento Magisterial y el fallido intento de la mesa de dialogo del 10 Cine matografía de diciembre del 2008. Comunidad v Cultura Turismo Dijo, "fue la última reunión, pero nosotros de cualquier forma al no ver ninguna solución, no hemos desmayado". "Estamos argumentando y teniendo más investigaciones y bases para Ciencia y Tecnología seguir denunciando las carencias que hay de agua aquí en nuestra comunidad, el daño que Sociales se la ha estado haciendo al medio ambiente", cito Roque Molina. Entrevistas con Mario Vàzquez Raña Quien dio a conocer que han tenido que presentar denuncias ante el Tribunal Galerías

Latinoamericano del Agua; "Ese tribunal ya sesionó al respecto y se citó al gobierno del estado y a todos los funcionarios involucrados, pero no se presentaron. El dictamen fue favorable a la denuncia de los pueblos de Morelos y se mandó ese dictamen al gobierno del estado, para que tomara todas las medidas pertinentes que se debían de hacer".

Agregó; "El gobierno del estado, sí mando cierta información al tribunal de lo que habían hecho, pero en ningún momento se presentaron, ni tampoco tomaron en cuenta las medidas que dictaminó este tribunal", dijo en torno al problema.

Y destacó, "Se han hecho denuncias también en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, en la ONU, sobre estas deficiencias y en todos los eventos y foros que ha habido a nivel Internacional, como el Foro Mundial del Agua, en Estambul, donde por cierto acudió el gobernador, pero hizo caso omiso a las denuncias que se tienen".

No obstante se ha seguido insistiendo para que se restablezca el diálogo; "Nosotros no queremos tener ninguna confrontación, estamos actuando pacíficamente. Estamos en el período de espera y de ver qué se hace. Si no nos resuelven tendremos que hacer otras acciones, siempre respaldados por las comunidades a través de sus asambleas, como se ha venido accionando, pues no se hace nada en forma personal o de grupo, sino en consenso con todas las poblaciones".

Por lo pronto, para reforzar estas demandas ven la necesidad de que se establezca la Ley Indígena en nuestro estado, para tener más bases jurídicas y que realmente nuestras autoridades vean el beneficio colectivo, el beneficio comunitario y que si nosotros queremos que nuestras generaciones sigan sobreviviendo, debemos dejar un buen presente, una buena herencia, de seguir preservando nuestros recursos naturales y que estos no se vean afectados concluyó.

Publicidad

"Master Medio Ambiente"

Doble Titulación Europea ¡Becas hasta 50% Ultimas Plazas! www.eude.es

5 Comidas prohibidas :

comiendo estos 5 alimentos. Nickcsteffes.com

Becas Maestría Virtual

Liderazgo y Gerencia Ambiental Universidad UCI www.uci.ac.cr

Comparte esta nota



Publicidad

Máster Virtual Ambiental

¡Estudia tu Maestría en Gestion y Auditoría Ambiental a distancia!

Hacer dinero rápido

500% de rentabilidad, sólo en Forex Capacitación personalizada www.XForex.com

Anuncios Google



Derechos Reservados Organización Editorial Mexicana S.A. de C.V

Quiénes somos | Contáctanos | Aviso Legal

oem.com.mx/.../n2004902.htm

1/1

Disminuir mucho de vientre cada día no